

Karriereschritt bei Mandat – Leistung wird belohnt

Leistung wird bei Mandat belohnt und was „Leistung“ bedeutet, bestimmen vor allem unsere Klienten. Somit hat auch „Seniorität“ bei Mandat nichts mit dem Alter zu tun, sondern mit Leistung und Resultaten. Deswegen ist Pascal Kowsky zum ersten August verdient einen Karriereschritt nach vorn gegangen und agiert nun als Senior-Berater. Mit diesem Fortschritt sind natürlich auch neue Erwartungen verknüpft, die er sportlich angenommen hat.

In etlichen Projekten und Unternehmen hat Pascal Kowsky seine Expertise für Prozesse und Organisation verfeinert und ist insbesondere dann eingebunden, wenn es um die passgenaue Erarbeitung bzw. Weiterentwicklung von Strukturen in Klientenunternehmen geht, damit Strategien operationalisiert und weitere Wachstumsschübe möglich werden. Ein wesentliches Anliegen dabei ist ihm die Praxisnähe, sodass die definierten Standards tatsächlich das Tagesgeschäft wirksamer und effizienter machen.

Herzlichen Glückwunsch, Pascal!



Das Mandat-Team hat Verstärkung bekommen!

Am 15. Juli 2020 startete Lasse Brieger als studentischer Mitarbeiter im Mandat-Team. Als Unterstützung für unsere Support-Prozesse und Projektarbeit wird der 23-Jährige neben seinem anstehenden Master-Studium Economic Policy Consulting den Mandat-Kolleginnen und -Kollegen tatkräftig zur Hand gehen.

Lasse ist im sauerländischen Iserlohn aufgewachsen, ehe er sich nach seinem Abitur für ein halbes Jahr rund um den Globus bewegt und internationale Erfahrungen gesammelt hat. Hierbei ist auch seine Leidenschaft für die spanische Sprache gewachsen und somit der Entschluss gefallen den Bachelor in „International Business Studies“ mit dem Schwerpunkt Spanisch an der Universität Paderborn zu absolvieren. Nach einem einjährigen ehrenamtlichen Engagement bei AIESEC – der größten weltweit tätigen Studentenorganisation – Paderborn entschied sich Lasse für zwei Semester selbst ins Ausland zu gehen, um dort seine Sprachkenntnisse zu erweitern. Zunächst in Quito, Ecuador und später in Barcelona, Spanien, konnte er sich persönlich weiterentwickeln und viele Kontakte knüpfen.

In seiner Freizeit kocht der gebürtige Dortmunder am liebsten, treibt Sport wie Klettern oder Freeletics und geht gerne auf ferne Reisen – wenn es die Zeit erlaubt.

Der frischgebackene Bachelor-Absolvent möchte mit seinem Theoriewissen aus dem Studium und seinen bisherigen praktischen Erfahrungen aus Praktika seine Stärken anwenden und wertvoller Teil des Mandat-Teams werden. Lasse freut sich auf abwechslungsreiche, herausfordernde Aufgaben und eine langfristige Entwicklung in der Mandat-Kultur.

Herzlichen willkommen lieber Lasse. Schön, dass Du in unserem Team bist. Wir freuen uns auf die gemeinsame Zukunft!

